

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS Antisipasi TPPO

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 14, 2025 - 09:29



Bhabinkamtibmas Desa Cihamerang Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS Antisipasi TPPO

Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cihamerang, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Aipda Dwi Gunawan melaksanakan kegiatan Door to Door

System (DDS) pada pukul 14.00 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan dan mencegah tindak pidana, termasuk Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Selama kegiatan, Aipda Dwi Gunawan menyempatkan diri untuk mendengarkan curhatan serta saran dan kritik dari masyarakat. Hal ini sebagai upaya untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat guna meningkatkan kualitas pelayanan dan pengayoman yang diberikan.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., menekankan, "Kami berharap masyarakat ikut aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kami juga meminta mereka untuk lebih waspada terhadap potensi TPPO, yang kini kerap terjadi dengan modus menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji tinggi."

Bhabinkamtibmas juga mengimbau warga untuk meningkatkan peran serta mereka dalam menjaga lingkungan, salah satunya dengan mengaktifkan kembali kegiatan siskamling. Selain itu, warga diminta untuk segera melapor jika menemukan indikasi atau mengetahui adanya praktik calo tenaga kerja yang dapat menjerat mereka dalam kasus TPPO.

"Dengan berkolaborasi bersama masyarakat, kami berharap dapat menurunkan angka kejahatan dan menciptakan desa yang lebih aman," tambah Kapolsek Kalapanunggal.

Selama kegiatan DDS berlangsung, situasi tetap kondusif dan berjalan dengan lancar. Pihak Polsek Kalapanunggal berharap agar masyarakat terus aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban di wilayahnya, demi terciptanya keamanan bersama.

```
<form class="w-full" type="button" aria-haspopup="dialog" aria-expanded="false"
aria-controls="radix-:rdf:" data-state="closed">
</form>
```